



An den Vorsitzenden
des Ausschusses für Umwelt
Herrn Dr. Kuhn
Rathausstraße 2

53332 Bornheim

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bornheim
Bernd Marx
Parkstr.65,
53332 Bornheim
E-Mail:nc-marxbe2@netcologne.de

29.09.2014

Sehr geehrter Herr Dr. Kuhn,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die nächste Tagesordnung des Ausschusses für Umwelt:

Beschlussentwurf:

Der Bürgermeister wird beauftragt wieder einen Umweltschutzpreis auszuloben, in diesem Jahr speziell für Kinder, Jugend- und Schülergruppen. Die erforderlichen finanziellen Mittel sollen bei Firmen, Parteien, Verbänden, Organisationen etc. zeitnah durch den Bürgermeister generiert werden.

Gründe:

Bislang wurde der Umweltschutzpreis der Stadt Bornheim immer offen, also für alle Bürgerinnen/Bürger bzw. Organisationen ausgeschrieben. Mit einer Schwerpunktsetzung könnte in diesem Jahr konkret ein spezieller Teil der Bürgerschaft angesprochen werden, der bislang noch nicht so im Fokus stand.

Als Adressat für den diesjährigen Umweltpreis sollten

- Kindergärten
- Schülerinnen/Schüler und Schulen
- Jugendgruppen

im Stadtgebiet angesprochen werden. Nachdem der Umweltpreis in den letzten Jahren wegen der laufenden Konzessionierungsverfahren nicht verliehen wurde, steht dem nach Beendigung dieser Verfahren nun nichts mehr im Wege.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Bernd Marx

gez. Gabriele Kretzschmer